Article sur

L'autonomisation des Femmes

Sanjed Khan

IX-I (Model school)



L'autonomisation des femmes est devenue le mot à la mode aujourd'hui, les femmes travaillent aux côtés des hommes dans tous les domaines. Elles professent une attitude indépendante, qu'elles vivent chez eux ou à l'extérieur.

Elles exercent avec succès divers métiers pour prouver qu'elles sont sans pareil à tous les égards. Ce faisant, les femmes veuillent également à trouver un équilibre entre leur engagement envers leur profession, leur foyer et leur famille.

L'autonomisation des femmes ne se limite pas aux femmes qui travaillent en zone urbaine, mais les femmes, même dans les villes et villages éloignés, font de plus en plus entendre leur voix dans la société.